
Bebedouro, 13 de junho de 2.025

Ao Excelentíssimo Senhor

Artur Ernesto Henrique

Presidente da Câmara Municipal

Bebedouro /SP

   Eu,  Angela  Felomena  Gomes  Nogueira, professora aposentada,  venho 
por meio desse solicitar que  vossa excelência responda ao meu pedido de 
esclarecimentos  sobre seu pronunciamento na tribuna dessa Casa de Leis 
no dia 12/05/2025. Caso não de recorde vou novamente enviar o motivo 
dessa solicitação , endo que , na data de hoje completa 30 dias da minha 
solicitação! Segue abaixo:

Em seu pronunciamento disse estar insatisfeito com a fala de um 
profissional de uma rádio da cidade que segundo vossa excelência, o 
mesmo achou incorreta sua atitude com uma munícipe presente na 
sessão do dia 05/05/2025. Para justificar sua atitude com a referida  
senhora, o excelentíssimo presidente disse que o fez porque a mesma 
havia agredido o vereador Manzi e seguiu apenas o regimento interno da 
Câmara.

Venho através aqui me apresentar , pois sou a senhora sobre a qual o 
senhor se  pronunciou na tribuna dessa Casa de Leis e estava presente 
também na referida sessão (12/05/2025).

Peço a gentileza que o senhor me explique por escrito qual tipo de 
agressão eu cometi com o  vereador Manzi, pois no dia 05/05/2025 me 
dirigi ao vereador somente para pedir que ele se manifestasse referente 
ao tema Sasemb que levei a essa Casa de leis  e o Vereador , na tribuna 



discursou sobre um tema nacional , o INSS, sendo que um tema de 
interesse dos aposentados municipais   foi colocado de lado .

É de conhecimento de vossa excelência que essa  Casa de Leis deve 
legislar e tratar de assuntos referentes ao município de Bebedouro. Senti- 
me profundamente e desrespeitada pelo vereador que ao invés de me 
ouvir disse que : a corrupção vem de cima para baixo e o mesmo não 
aceitou quando o repeli lembrando que o Sasemb é uma Previdência 
Municipal e o senhor vereador , não tendo argumento disse que :¨ você é 
petista¨ ! Não faltei com o respeito e muito menos agredi o vereador 
Manzi como o excelentíssimo presidente dessa Casa de Leis disse em seu 
pronunciamento na Tribuna. 

Procuro sempre estar atenta ao Regimento interno dessa respeitosa Casa 
de Leis a fim que possa sempre reivindicar e lutar por meus direitos como 
cidadã agindo sempre dentro da Lei.

No aguardo de suas justificativas e explicações sobre a acusação feita a 
minha pessoa , antecipo meus agradecimentos!

   Atenciosamente,

   ________________________________________
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